

«L'Histoire du Soldat» à la Valsainte, à Vevey

Ramuz sur les routes vaudoises

Ramuz et Stravinski l'avaient imaginée, Nicolas Gerber l'a fait revivre: «L'Histoire du Soldat» enchante le public les 21 et 22 août dans la cour de la Valsainte, à Vevey

Si le soldat a marché, l'œuvre de Ramuz – fidèle aux vœux de son créateur – sillonne la campagne vaudoise et s'arrête pour deux représentations à Vevey.

L'Atelier Contemporain et le Théâtre-Ensemble Chantier Interdit promènent «L'histoire du Soldat» par monts et par vaux depuis le début du mois de juin. Ce conte créé par Ramuz et Stravinski en 1918 n'a cessé depuis d'être mis en scène.

L'originalité de cette mouture réside dans sa façon de voyager: en camion.

Un ancien véhicule PIT décoré transporte costumes et décors tout en servant de scène à chaque halte, ou presque... Ce vieux coucou décoré par Anne Janin ne pourra être de la fête vendredi et samedi à la Valsainte, configuration des lieux oblige! Il sera par contre présent lors des prochaines représentations dans différents lieux de la Côte. *P*



«L'Histoire du Soldat» de Ramuz revient dans la région. Après La Tour-de-Peilz au mois de juin, deux représentations sont prévues vendredi et samedi dans la cour de la Valsainte, à Vevey.

Vendredi 21 et samedi 22 à 21 heures (si mauvais temps, une des représentations sera reportée au dimanche 23 août, à 21 h). 20 francs (15 fr. pour les membres); enfants: 10 francs. Réservations: OT de Vevey, tél. 922 20 20.